

Erst Wünsche, dann die Bescherung

Aktion Die Kreisspitalstiftung will erneut dazu beitragen, Kinder-Sehnsüchte an Weihnachten zu erfüllen.

Kreis Neu-Ulm. Die Kliniken der Kreisspitalstiftung erfüllen Kindern aus finanziell schwachen Familien wieder Wünsche: Zum dritten Mal gibt es die Aktion „Weihnachtsbaum der Wünsche“. Gerade in diesem „schwierigen und außergewöhnlichen Jahr wollen wir, dass jedes Kind ein Geschenk zu Weihnachten bekommt“, teilt die Stiftung mit. In den drei Standorten in Neu-Ulm, Weißenhorn und Illertissen wird während der Adventszeit je ein Weihnachtsbaum aufgestellt, an dem auch Sterne mit Kinderwünschen hängen. Auf den Sternen sind nur der Vorname des Kindes, das Alter und der Wunsch vermerkt, die Kinder und deren Familien bleiben anonym. Die Geschenke werden in der Woche vor Weihnachten von Klinikmitarbeitern verteilt.

Die Aktion läuft vom 29. November bis zum 12. Dezember. In diesem Zeitraum können Mitarbeiter, Besucher und Patienten, die einem Kind einen Wunsch erfüllen möchten, einen Stern vom Baum nehmen und das entsprechende Geschenk besorgen. Die Geschenke sollen, mit dem Stern des Kindes versehen, am Empfang der Kliniken bis zum 12. Dezember abgegeben werden. Wer möchte, kann auch einen persönlichen Weihnachtswunsch für das Kind darauf vermerken.

Doch zunächst benötigt die Kreisspitalstiftung Kinderwünsche: Ab sofort können diese schriftlich am Empfang der Kliniken abgegeben werden, oder per E-Mail an wunschbaum@kreisspitalstiftung.de, teilt die Kreisspitalstiftung mit – mit dem Wunsch, dass alle, die Kinder oder Familien kennen, die beschenkt werden sollen, dies mitteilen. swp



Im Dezember ist Bescherung bei der Weihnachtsaktion der Kliniken.

Foto: Volkmar Könneke